

Gerzen

Firmengemeinschaft sponsert neue Skianzüge

Einheitliches Outfit für die Sparte Ski des TSV Gerzen



Die aktiven Skifahrer mit ihren Betreuern und 1. Vorstand Christian Braunstein (links).

Nachdem sich die Sparte Ski des TSV Gerzen an vielen Rennen während der Wintersaison auch überregional mit gutem Erfolg beteiligt, aber ein einheitliches Outfit bislang immer an den hohen Kosten scheiterte, gelang es nun 1. Vorstand Christian Braunstein mehrere Firmen für den Kauf von Skianzügen für den gesamten aktiven Skikader zu gewinnen.

Die Firmen Breiteneicher, Schreiberei Franz Mifka, Edeka Robert Schlichter, Busunternehmen Harald Mühlhofer, Schmuckzeit Alexandra Schropp, Bäckerei Stefan Wolloner, Spenglerei Stefan Fischer, Heizungsbau Hans Bick und die Sparkasse Gerzen legten insgesamt einen Betrag von ca 5.000 Euro zusammen, was ungefähr die Hälfte der Kosten darstell-

te. Damit war es dem TSV Gerzen möglich für die Rennfahrer und deren Betreuer einen qualitativ hochwertigen Skianzug der Marke Schöffel zu einem günstigen Restpreis zu kaufen. Im Rahmen der Vereinsmeisterschaft, die in Russbach ausgetragen wurde, präsentierte sich die gesamte Skimannschaft mit Betreuern stolz im neu-

en Outfit.

1. Vorstand Christian Braunstein bedankte sich nochmals recht herzlich bei allen Gönnern für die großzügige Spende und zeigte sich sehr erfreut darüber, dass es auch in einer kleinen Ortschaft wie Gerzen durchaus möglich ist im Kollektiv eine aktive Sparte zu unterstützen.